



Reforma Judicial: Van 9 foros en seis estados para analizar la iniciativa, adelanta Monreal

Ciudad de México, Puebla, Sinaloa, Coahuila, Jalisco y Chiapas serán los estados donde tentativamente se llevarán a cabo los nueve foros de discusión sobre la reforma judicial que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador a principios de este año.

Así lo adelantó el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, Ricardo Monreal, quien detalló que esta agenda será sometida a análisis ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y en su caso aprobada para que los diálogos inicien tan pronto como la semana que viene.



En entrevista con Azucena Uresti en *Fórmula Noticias*, el legislador destacó que uno de los foros que tendrán mayor importancia tendrá lugar en Jalisco con miembros del Poder Judicial de la Federación así como en la Ciudad de México donde todos los expertos serán convocados al recinto legislativo de San Lázaro.

"Yo creo que los diálogos nos van a orientar y también a mejorar y enriquecer, pero te diría sin ninguna actitud de titubeo que me parece una posición muy seria (la elección por voto directo de los miembros del Poder Judicial) y además de avanzada; yo no creo que sea regresiva", sostuvo Monreal.

Sin embargo, mencionó que su propuesta como legisladores también será el fortalecimiento de la autonomía del Poder Judicial así como establecer los contrapesos constitucionales entre las diferentes fuerzas gubernamentales.

Claudia Sheinbaum presentó los resultados de la encuesta que hizo Morena sobre el Poder Judicial.

En conferencia de prensa, la morenista detalló que se realizaron tres ejercicios: dos de empresas encuestadoras (Enkoll y De las Heras) y uno más de la Comisión de Encuestas de Morena.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/18/reforma-judicial-van-foros-en-seis-estados-para-analizar-la-iniciativa-adelanta-monreal-820922.html>